

月刊

しでかし



12

11月26日にリンキィディンクスタジオ吉祥寺 2nd Sstにて「レイ 14歳のお誕生日会」が行われました。初めてのメインイベントで少し戸惑っているレイちゃん。杏里ちゃんが質問をして、応える形で進行します。本日のファッションポイントは、いつもと同じビジュアル系ですが、ちょっと可愛い感じにしたそう。 「やっぱり黒」との声に、昔はピンクが好きで、小四までずっとピンクだったとレイちゃん。小五から急に黒が好きになったそう。最近気になっていることはプライベートの Xmas パーティ。小一の頃から仲良しの友達とサンタコスでお菓子などをプレゼントしに行く予定らしい。最近見た映画は『グッドナイト・マミー』。面白いのでお奨めとのこと。内容がホラー映画と聞いて、耳をふさぐ杏里ちゃん(^^;)。友達と流行しているのは「ラジオコーナー」。モノマネやお悩み相談をしているとか。沈黙が5秒続くとしりとりをするとのこと(^^)。先日子あんちゃんと久しぶりにあって、いろんな動画を撮ったそう。それを美香さんに送ったら「なんだこれは？」と言われたとか(^^;)。嬉しかったバースディプレゼントは小四の時にもらったキノコ柄のカップ。それと一緒にもらったウサギのキーホルダーは今も大切にしているそう。13年間を振り返って、3～5歳の頃はすごく純粋だったとのこと。幼稚園は行きたくなくて、とにかく家にいたかったらしい。当時はペットが好きで、ペットショップの店員になりたかったとか。小学校の入学式は楽しみであったとのことでしたが…。この頃ピアノを習い始めたけれど続かなくてすぐ辞めたそう。小三の頃にアニメが好きになって、小四の頃は『けいおん!』にハマっていたとのこと。絵を描くきっかけにもなったそう。アニメの落書きから入ったから好きな画家とかはないらしい。アニメの『僕は友達が少ない』の絵が好きとのこと。自分が描く絵は心理が投影されているかもの声に、スプラッターが好きとレイちゃん(^^;)。でもあえて血は描かないそう。「血がない方が怖いんだよ」と杏里ちゃん。「私に見せるときは可愛いのを描いて」と嘆願します。尊敬する人はドラムの先生。好きなバンドはマリリン・マンソン。椎名林檎は親が聴いていて好きになったとか。どんな人になりたいかでは、KERA!のAKIRAさん。男装に憧れている様だ。性格的にはクールになりたいとのこと。SKiに入って夢が出来たとレイちゃん。カメラマン・イラストレーター・ドラマーと夢が広がっていきます。動画編集もやりたいとのことで、V会報の編集はいかが?(笑)。球体関節人形も好きで造ってみたいとのこと。好きな食べ物ベスト5は、5位からペペロンチーノ・はんぺん・チーズ・チョコ・ポテト。チョコは平気だけれどクリームは苦手甘い物を食べると頭が痛くなるとか。行ってみたい場所は病院の廃墟とか。将来の目標は「楽に!」。その年でその単語が…と突っ込まれます(^^;)。昨年から今年の1年では、一番変わったとか。「変わるよね～」と杏里ちゃん。SKiに入って生活スタイルが一気に変わったそう。絵柄もアニメの絵からスプラッターになったとレイちゃん(^^;)。これからの1年は楽しめたら良いと思うとレイちゃん。ドラムも上手になりたいし、“めんどくさがり屋”をなんとかしたいとのこと。歌のコーナーでは『小さな私』を披露します。祝ってくれて嬉しかったとレイちゃん。歌は声が出てなくてももう少し出来たと思うと反省も忘れません。来年は一人で出来る様になって欲しいなと杏里ちゃん。これからの成長が楽しみです。



同日に「SKiの沖縄レポート発表会」が行われました。11月5・6日に沖縄に行ってきたどんなことをしたのかを発表して、良い経験をしたことをお伝えしたいと杏里ちゃん。なかなか沖縄に行く機会がないので、個人的に嬉しかったそう。沖縄は初めてとレイちゃん。かれんちゃんは前回の沖縄ツアーに帯同していましたが、記憶がないらしい。写真を提示しつつ説明していきます。まずは那覇空港に到着したショット。11月とは思えない薄着で、心地よい気温で快適だったとのこと。東京と比べて、同じ国内と思えないと杏里ちゃん。沖縄は暑いイメージがあるけれど、風も心地よくて11月ベストと思うそう。初日に沖縄ならではの料理も食べて、「ミミガー」が印象に残ったとレイちゃん。占いでミミガータイプと診断されたことがあるらしい。初めて食べたけれど、美味しかったと杏里ちゃん。ソーキ蕎麦は懐かしかったとか。海ぶどうが食べられなかったのが残念とかかれんちゃん。ゴーヤチャンプルが美味しかったとのこと。苦いのが苦手。前は食べられなかったけれど、今回しっかり食べて成長したのかな？と杏里ちゃん。あまり食べるイメージがないレイちゃん、印象に残ったものはオレンジジュースと答えて「沖縄じゃない〜！」と突っ込まれます(˘;)。沖縄について知ったことでは、沖縄にはリゾートがいっぱいあるとかかれんちゃん。小さい頃から何回か訪れていて、南十字星を見に波照間島に行ったこともあるらしい。小学校の同級生が沖縄に住んでいて、よく泊まりに行っていたとKAOさん。旅費だけで済むので、親しい人がいると良いとか(˘)。自然が豊かでゆったり感じると杏里ちゃん。「バスの時間が遅れてもいいや〜」とイライラせずに、ゆとりのある心を東京の人にも見習って欲しいと思うとのこと。海が綺麗だったとレイちゃん。青い海と白い砂浜のグラデーションが良かったそう。鉄道は無くモノレールだったとかれんちゃん。沖縄は地盤が弱く、地下鉄を掘ると安全性が無いからとか。ニライカナイまつりでは、沖縄の言葉を教えてもらってあいさつしたと杏里ちゃん。時間があつたら沖縄博物館やひめゆり資料館に行きたかったとのこと。元ひめゆり学徒のお話が聞けるスペースがあつて、後5〜6年で話せる人がいなくなるので、しっかり見てみたいそう。2日目のメインイベントは「ニライカナイまつり」のステージ。すごく大きい会場で開放的とかれんちゃん。近くに海もあつて気持ちが良かったとのこと。フェスの間に海辺を散歩出来て良かったと杏里ちゃん。制服だったので水に近づけなかったのが残念だったとか。綺麗な海を観て、基地が作られることによって自然が壊されるのが複雑な気分になったようだ。ママデモの方もいらして「現地で歌ったことは良い経験になる」と言っていたとか。主催の喜納昌吉さんを始め、たくさんの方との交流もはかれて良かったけれど最後までいられなかったのが残念で、今度はゆったり出来たらとのこと。ツアーには始めと終わりがあつて、帰りが大変だったとか。東京と沖縄の温度差に加えて、帰りの便がLCCしか取れず成田空港第3ターミナルに到着して、乗りたかった電車がぎりぎり1キロ近くを大荷物でダッシュしたそう。あつという間だったけれど、密度の濃いツアーだったと杏里ちゃん。最後は歌の時間で『歌える場所があれば』『新しい日本』で締めくくります。ツアーに参加していない方に経験したことや覚えたこと、沖縄の魅力を伝えられたかな？とかれんちゃん。あまり答えられなかったので、答えられるようになりたいとレイちゃん。沖縄の思い出が色濃く残っていると杏里ちゃん。良い経験になったそう。



レイ・杏里・かれん

11月27日に保谷こもればいホール 会議室にて「WEST TOKYO ゼミナール」が行われました。参加メンバーは杏里ちゃん・レイちゃんと OG の玉野ともえちゃん。でも、レイちゃんは話しかけても返事が無く、写真のようです(^^;)。今回は西東京市の文化を紹介して語ろうというイベントで、クイズ形式で行われます。近くにかりんとうの工場があり、名物になっているらしい。まずは西東京市の木と花を当てます。ケヤキとハナミズキとのことで、正解者に「おめでとう〜」と祝福の言葉がプレゼントされます(^^)。四季の花は春がツツジ、夏がヒマワリ、秋がコスモス、冬がスイセンだそう。コスモスが好きと杏里ちゃん。こういうところで撮影会が出来たらとのこと。来年はよろしくお願いします(笑)。ここで復習クイズ。これからも小テストするから忘れないようにと杏里ちゃん。西東京市のマスコットは“いこいな”。高橋 P の描いたイラストが似ているかで物議を醸していました。市の歌もあって曲を聞いて『〇〇〇です！西東京』のタイトルを当てます。歌詞にも入っていて、あやうく流しそうになるとともえちゃん(^^;)。正解は『大好きです！西東京』。『西東京シャキシャキ体操』もあるらしい。平成14年には非核平和都市宣言をして、大空襲のあった4月12日を西東京平和の日と定めて、大きな惨劇を記憶にとどめているそうだ。友好都市も3つあって、福島県の下郷町・千葉県の勝浦市・山梨県の北杜市と姉妹都市になっているとのこと。みんなで温泉に行きましょうとともえちゃん。杏里ちゃんは地引き網で小さいサメがとれたとか。やっぱり鮫肌でしたと杏里ちゃん(^^;)。お勧めスポットは、花が咲いている時期の“いこいの森”。広大な広場があって、スポーツ大会をしたとともえちゃん。杏里ちゃんは、以前イベントで行った多摩六都科学館にもう一度行きたいとのこと。感想では、みんなで公園に行ってスポーツしたいとともえちゃん。西東京市をいろいろと知れたと杏里ちゃん。自分が住んでいるところも調べてみたいとのことでした。



玉野ともえ・野見山杏里

同日に「WEST TOKYO の食文化を考える」イベントが行われました。いわゆるお食事会です。あちまでは前回に引き続き、自己紹介で「18歳」お言っしまい、「なんで〜」と伏せる杏里ちゃん。でも二十歳まではサバを読む気はないとか(^^;)。今日は早起きをしたのでお腹が空いてきたそうだ。お昼を食べに来ましたとともえちゃん。オーダーの時間を利用して、西東京市のおさらいクイズ。まだ覚えてますね(^^)。忘れると起こるからね〜と杏里ちゃん。この後食堂に移動する予定でしたが、本日は混雑しているらしく、配達されてきて、美味しく頂きました。



玉野ともえ・(レイ)・野見山杏里

引き続き 「ブラリ西東京 発見の旅」 が行われました。



西東京の旅は辰巳庵に到着。本日最後のイベント「西東京の食文化を楽しむ集い」が始まりました。



レイ・野見山杏里・玉野ともえ

12月3・4日に東京都立代々木公園B地区にて「第12回NPOまつり2016」が行われ、制服向上委員会が参加しました。初日は美香さんとレイちゃんが出演。まずはトラックステージで登場…のはずが、まったく始まる気配がありません。隣にあるSKIのブースも人影がなく、途方に暮れて町内会巡りをするお客さんも(笑)。お昼を過ぎてようやくメンバーが登場。どうやらメインステージだけに変更になっていたようだ。しばらくはメンバーも挨拶を兼ねてブースを廻っていたようです。15時過ぎから野外音楽堂でステージ開始。昨年に続いて参加させていただき光栄と美香さん。まずは美香さんのギター演奏で『戦争と平和』を披露。気になるニュースはインフルエンザが流行っていることとレイちゃん。予防をしっかりとしたいとのこと。貸し切りバス業者の罰則が強化されることと美香ちゃん。ゲームをしながら運転したり、飲酒運転による事故が増えていて、注意深くすることによって無くして欲しいけれど、罰則を強化することによって注意することが出来るのではと思ったそう。続いて『原発さえなければ』『学びたいのに学べない』『新しい日本』を披露。最後は楽しく終わりたいと、『心のフリーウェイ』を披露してステージは終了しました。

2日目は杏里ちゃんとレイちゃんが出演。同時開催でバザールも行われます。懐かしの『明日への勇気』の8cmシングルが並べられています。アニメ『魔法騎士レイアース』のエンディング曲で、“レイ杏里”のサインが入るとあって好評だったようだ(^^)。ステージは『歌える場所があれば』で始まります。気になるニュースは前日に引き続きインフルエンザとレイちゃん。でも、特に対策はしていないとか(^^;)。原発事故から避難して来た子供がイジメにあっていることと杏里ちゃん。政治の対応も悪いと『新しい日本』を披露します。『戦争と平和』は“こくみんなの声”であるお客さんと一体になって歌います。今すぐはムリかも知れないけれど、将来的に原発ゼロになって欲しいと杏里ちゃん。そして無償型の奨学金も実現して欲しいと『学びたいのに学べない』を熱唱しました。NPOまつりについては、昨日も食べたけれどポテトが美味しかったとレイちゃん(^^;)。杏里ちゃんはピロシキが気になったけれど、売り切れていてショックだったとか。バザーもあって、気楽に来れるイベントで良いとのこと。再議に『ダッ！ダッ！脱・原発の歌』を披露して、ステージは終了しました。



12月8日に衆議院 第2会館 第1会議室にて「パリ協定～私たちが受け継ぐ未来」が行われ、杏里ちゃんが参加したそう。急遽歌うことにもなり、アカペラで『ALIVE』を披露したとのことでした。



2016年のSKi イベントも本日が最後となりました。今年はメンバーの卒業が相次ぎ、激動の1年となりました。特にSKi ファミリーから制服向上委員会再始動と長らく活躍して来た花梨ちゃんの卒業は大きいですが、11代目リーダーに就任した杏里ちゃんを中心に力を合わせて新たな歴史を築いてください。そして12月はSKi 流行語大賞の季節。今年は『自由人』が流行語大賞に輝きました。新メンバーのレイちゃんから囁かれはじめ、お客さんにも広がっていきました。いまやレイちゃんもすっかり自覚しているとか(^^)。2017年もたくさんのヒットを生み出して欲しいです。

今月のあーちゃん

11月21日にTwinBoxGARAGEにて「FreeK Music Festival vol.7 ～市川あかり生誕 SP!!～」が行われ、KATA ☆ CHU として活動中の元17期生の森朱里ちゃんが出演しました。この日は市川あかりちゃんの生誕祭コーナーで、制服を着て『トライアングルドリーマー』を歌って盛り上がりました。まだまだいけるかな？とあーちゃん。



11月27日に渋谷FLAMEにて「FreeK Athlete Festival ～プチOFF会～」が行われました。お客さん参加企画のゲーム大会では万歩計リレーやジェスチャーゲームを楽しみます。スカイツリーのジェスチャーをしたけれど、難しかったとあーちゃん。ライブでは“初音ミク”のTシャツ姿で盛り上がります。メインイベント(?)はメンバーが作るおにぎり。あーちゃんの具はピリ辛ツナマヨでした。愛情もトッピングされて、お味はよろしかったようだ(^^)。



12月13日に新宿レッドノーズにて定期公演「飛び越せ！エリンギ！～いつか両思いになれるように～ Vol.20」が行われました。この日のMCテーマは「クリスマスにほしいもの」。あーちゃんはいいいの香水が欲しいとか。サンタさんが来てくれるといいですね。ユニット曲は、『BiSH -星が瞬く夜に-』を披露しました。



